

La République du Centre, 18 octobre 2022

AUTRY-LE-CHÂTEL ■ Les panneaux ont été remis au maire, dimanche matin, lors du marché des producteurs

La commune labellisée « Village de caractère du Loiret »

Le dernier marché des producteurs de l'autry-le-châtel c'est tout dimanche matin sur le place de l'église. L'occasion pour Frédéric Moreau, vice-président du Département et président de Tourisme Loiret, de labelliser officiellement la commune en qualité de « Village de caractère du Loiret ».

« En 2019, nous avons lancé une démarche afin de promouvoir le tourisme rural. Pour ce faire, un certain nombre d'initiatives ont été menées et sont



LABELLISATION. Frédéric Moreau (à gauche), le maire, et tous les deux porteurs du projet de Frédéric Moreau.

toujours menées pour susciter l'intérêt aux touristes de découvrir nos villages et leurs particularités », a précisé Frédéric Moreau, en présence du sénateur Jean-Pierre Souché et de la députée Martine Paris.

Deux panneaux remis

Il s'agit de la commune de caractère de village « de caractère » et que l'autry-le-châtel dispose de tous les atouts pour se voir reconnaître ce statut. L'acte départemental a remis deux panneaux à

Hélène Noël, le premier magistrat de la commune qui seront prochainement installés aux entrées de village.

En fin de cérémonie, et après une adresse de bienvenue aux habitants, les membres de l'association d'habitants « Prestige des Autry » ont exprimé leur plaisir de voir sur un projet qui, le dernier conseil municipal en date le, par exemple André Adrien de 18 ans, dans le village.